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行政視察受入実績行政視察受入実績
行政視察受入（8月～9月）
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都道府県

大阪府

北海道

団体名 視察項目

八尾市議会

岩見沢市議会

・防災・減災の取組について

・地域包括ケアシステム「認知症」「生活困窮」
　に対する支援について

■次の定例会は12月です

　詳細については、議会事務局

（41-2800）までお問い合わせ

ください。また、ホームページ

でもお知らせします。

■傍聴のお知らせ

　本会議の傍聴ができます。傍

聴席へは、市役所本庁舎中庭入

口（１階）または市民生活課（２

階）奥の階段からお上がりくだ

さい。

　インターネットでも、生中継、

過去の録画（過去５年度分）を

視聴できます。

■会議録の閲覧

　本紙掲載の代表質問と一般質

問は、質問議員自らが要約した

ものです。詳しくは市立図書館、

情報公開センターで 12 月上旬

から閲覧できる会議録をご覧く

ださい。

　ホームページでも 12 月上旬

から閲覧・検索できます。
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　スマートフォン等
でも議会中継（生中
継・録画中継）が視
聴できます。

　　公募により３園で実施し

ており、合計で 118 名が利用し

ている。

　　この事業は、働く保護者

のニーズが高く、本市独自の

子育て支援の取組で、全国的

に誇れる事業だが、施設の光

熱費等が大きな負担と聞く。

補助金拡充の見直しを踏まえ

た事業継続についての見解は。

　　各事業者や利用者へのア

ンケートの集約後、分析等を

行い、事業の継続や内容の見

直し等を検討したい。

　　　　補助金の拡充と、事

　　学童保育所の待機児童解

消を目的に行われた夏休み児

童預かりモデル事業の令和６

年度の利用状況は。

業の継続を強く要望する。

　　ＵＤＣ設立及び活動支援

に 1,600 万円が提案されてい

るが、まちなか活性化におけ

るＵＤＣの立ち位置は。

　　具体的なプロジェクトの

実施主体ではなく、全体プロ

デュースの役割を想定。ＵＤ

Ｃが調整役を担い、官民で構

成する実施チームが主体とな

ってプロジェクトを進めてい

くことを想定している。

　　中 心 市 街 地 の 活 性 化 に

つながる重要な事業であるた

め、早期に実現化の見通しを

つけ、これまで以上に取組を

加速させていきたい。

　　　　市長自らの動きに期

待する。都市計画決定に向け

た準備を今年度中に行い、新

年度から始動を。

　　施設整備基本計画の９月

補正予算への計上が見送られ

たが、今後のスケジュールは。

　　事 業 の 実 現 に 向 け 、 行

政も指導・アドバイスという

立場でなく一緒に取り組む必

要があると思うが、見解は。

　　早急に指定管理者との間

で整備内容の見直しと事業費

の圧縮を検討する。

　整 備 ス ケ ジ ュ ー ル は 遅 れ

るが、動物園の魅力向上と来

園者の増加等を実現するため、

基本計画に掲げる施設整備を

全力を挙げて進める。

　　　　経済波及効果がなけ

れば、ただの投資で終わって

しまう。目的を達成するまで

責任を持って取り組み、スケ

ジュールも極力当初に合わせ

ることや、有利な財源の確保

を要望する。

修、青少年スポーツ合宿所の

整備及び質の高い芸術鑑賞の

場の設置が必要では。

　　サッカー場やアーチェリ

ー場は、財源や場所等課題解

決に向け検討を行う。緑地運

動公園は、全面改修も含めた

維持補修等を県に要望してい

る。スポーツ合宿所は、学校

跡地活用も視野に関係機関と

協議を進めたい。芸術鑑賞（美

術館）では、優れた作品の魅

力に触れる機会を創出したい。

　　市全体を観光資源と考え、

動物園の名称変更や園内回遊

　　スポーツと芸術による交

流人口と内需拡大のため、サ

ッカー場やアーチェリー場の

整備、緑地運動公園の全面改

カートの利用による魅力発信

に加え、民間団体等と連携し、

産業遺産と昭和レトロの魅力

で観光客の誘致を拡大しては。

　　動物園を含め、今後も民

間団体・事業者等を支援し、

観光振興に取り組んでいく。

　　石炭館の名称をコール＆

ケミカル・ミュージアムと変

更し、石炭にゆかりのある企

業紹介等で魅力を発信しては。

　　市内大手事業所と連携し、

石炭産業から現在までの歴史

等を紹介することで、館の魅

力向上にも寄与すると考える。

一般質問 一般質問

スポーツ・芸術・観光や
産業等の魅力発信による
「まちづくり」について

生かすため、中心市街地、海

側や山側など、複数の地域で

実施できないか。

　　ニーズがどの程度見込め

るのか、物件の状態や立地条

件はどうなのかなどを検証の

上、検討していく必要がある。

　　市職員のうち、市外在住

者はどの程度いるのか。

　　職員の４分の１程度とな

っている。

　　本市の売りである住みや

すさは、住んでみないと分か

らないと思うため、市外在住

の職員にお試し居住の利用を

　　現在、本市への移住を検

討されている市外在住者を対

象に、お試し居住を草木で実

施しているが、本市の特性を

促してみてはどうか。

　　市外の方に暮らしやすさ

を実感していただくための取

組であり、市職員の利用は現

在考えていない。

　　　　大牟田市シティプロ

モーション戦略では「市職員

は広告塔という意識が求めら

れる」と明記されており、市

外在住の職員は本市の魅力を

知る必要があると思う。

　市内居住を強制することは

できないが、促す機会として、

市外在住職員のお試し居住の

利用を検討されたい。

お試し居住について

自由民主党市議団

森 竜子　議員

本市が目指す
動物園の将来像

新栄町駅前地区
市街地再開発事業の推進

夏休み児童預かりモデル
事業継続と補助金の拡充を

まちなか再生アーバン
デザインセンター
（ＵＤＣ）の新設

民主・護憲クラブ

櫻井 ちはる　議員

頻度の高い教室への設置を完

了している。その他の特別教

室は、学校の要望を聞きなが

ら計画的に設置している。給

食調理室については、今年度、

基本設計に取り組んでいる。

　　給食調理室に設置される

のはいつか。

　　基本設計の内容を確認し

つつ、令和７年度以降、計画

的な設置に向けた検討を行う。

　　小・中・特別支援学校の

体育館への設置状況は。

　　特別支援学校の体育館に

は、体温調節が困難な児童生

　　教室や給食調理室へのエ

アコンの設置状況は。

　　普通教室は全て設置し、

特別教室は、学校ごとに利用

徒への学習環境整備のため、

令和５年度に設置している。

　小・中学校の体育館は、エ

アコンの効率を高めるために

建物の断熱性も必要であり、

全体工事費が大きくなること

に加え、管理費、修繕費、更

新費等を考慮すると慎重にな

らざるを得ず、まずは他都市

の動向を注視したい。

　　　　異常な暑さを鑑みる

と、給食調理室には、計画を

前倒して早急に進め、体育館

にも、市として前向きにエア

コン設置を検討すべき。

小中学校への
早急なエアコン設置を

無所属

北岡 あや　議員

自由民主党市議団

光田 茂　議員

無所属

山田 貴正　議員


